



## Entrevista

### Cecilia Márquez (Diputada – Morena)

“Este es un tema (personas desaparecidas) muy fuerte, pero me gustaría que no lo politizaran, ojalá que cada uno de los diputados en la Cámara de Diputados comprendiéramos que este es un tema que no debería tener colores, un tema que toca lo más importante, que es la pérdida de un ser querido y en mi estado (Jalisco) que ahora encabeza la lista de desaparecidos hemos encontrado a la plática con colectivos que tienen una constante, saber dónde están sus seres queridos. No podemos normalizar la violencia, ni tampoco revictimizar a estos seres humanos que lo único que quieren es la certeza de encontrar un cuerpo”.



<https://drive.google.com/file/d/17LeeO0pUAWys8AgQlIF1stUfMZWtP6mV/view>